

西新井自治会

だより



平成八年三月
自治会広報部

自治会総会

三月三十一日
午後一時開催

西新井自治会館

三月十七日自治会館に於いて、代議員及び各部会長を招き、平成七年度決算・平成八年度予算が審議されました。平成八年度は、自治会費の改訂が必要となり、上程されました。慎重審議の結果、諸般の情勢を鑑みて、自治会総会上程する事に決定しました。

平成七年度決算(案)

収入合計

百六十四万九千六百七十八円

内訳

繰越金 十四万九千六百十八円
自治会費 百三十八万四千四百円
雑収入 十一万五千九百六十円

支出合計

百四十九万七千六百十九円

差引残高

十五万二千五百九十九円

平成八年度予算(案)

収入合計

百七十一万五千元

内訳

繰越金 十五万二千五百九十九円
自治会費 百四十六万六千円
雑収入 十万二千九百四十一円

支出合計

百七十一万五千元

差引残高

〇円

自治会費改定案

年間三千七百円世帯 三百円引き上げ
四千人に
年間三千四百円世帯 三百円引き上げ
三千七百円に
他の自治会費世帯は据え置きとなります。

来る三月三十一日(日)平成八年度自治会総会が開催されます。予算等の重要議題が審議されます。ご多忙中とは存じますが、万障繰り合わせての上、町内皆様のご出席を御願ひ致します。

あしたへ向かって

自治会長

須永三郎

西新井町内の皆様日頃は、自治会活動に對しまして絶大なご協力を賜り誠に有り難う御座います。

さて、昨年は年頭より、阪神・淡路大震災と云う、かつてない大災害に見舞われ、更に、オーム真理教団による地下鉄サリン事件と数々の災難続きの年でありました。幸いに我が西新井町に於いては、特に大きな事故も無く、希望の四辻に点滅信号が出来ました。お陰で大きな交通事故も無く、今日に至っております。又、通学路には白線が引かれ、学童も安心して登校しております。

然し乍ら国道五〇号線に通じる、毛野西新井線は朝晩の通勤時には特に交通量が多く、一寸の油断もできません。そこで、私はこの道路の拡張を常に当局に陳情してある次第であります。

尚、いよいよ当西新井町も皆様のご要望により、区画整理へと考える時期となったのではございませんか、その節は皆様と共に頑張りましょう。

伸びゆく西新井町の為に――

七年度を顧みて

自治会副会長
成田 守

西新井町の皆様ようやく春めいてまいりました。日頃自治会の活動に、ご協力を頂き御礼申し上げますと共に、皆様のご多幸を祈念申し上げます。

さて、自治会運営の事ですが、今年度も現時点では例年どおり大きな支障もなく、お陰様で恙無く経過しております。私達役員一同は町民皆様の声の吸収を図り、自治会運営に反映させてゆきたいと、常に考えております。

西新井町の人口も増加の一途を辿っております。その人達との積極的な交流を計り、西新井町に住んで良かったと思われたいにしたいと努力しております。

西新井町には、他町内に負けない活発な各部・各種団体を持ってあります。体育部に設立された健康歩会、ひまわり会を初めとする各会は、健康造り・人の和・文化の継承にと、積極的な活躍をしております。

町内の皆様との間を、広報誌等で結んで頂き、自治会運営、各種団体にも皆様の積極的な参加を望みます。自治会運営の強化を図り、次代の人が喜んでパトントッチして頂ける、運営をしたいと考えております。皆様の変わらぬご協力を宜しく御願ひ致します。

平成七年度に転入されました方々を紹介いたします。

- 第二隣組 木村英典 様
 - 第九隣組 小野隆明 様
 - 第二一隣組 (有)ユーアイ様
 - 第二七隣組 高橋 進 様
 - 第二八隣組 川島啓一 様
 - 吉澤 毅 様
 - 藤 謙太郎 様
 - 茂木伸隆 様
- 西新井町の総軒数は三百六十六軒になります。

交通安全は家庭から

足利交通安全協会西新井分会長

高野二郎

西新井町の皆様、いつも交通安全協会の活動に對して、深いご理解と協力を頂き、心からお礼申し上げます。

「交通事故を起こさないようにしましょう」との合い言葉で、警察署を始め市民総ぐるみで、交通安全を推進してあります。にもかかわらず、毎日事故のない日はありません。

特に西新井町は、国道五〇号線と平面交差している、最も危険な道路のある町内です。栃木県で一番事故の多い所は足利市。その市内の中で最も事故の多い町内は、西新井町と言う事でも有名となっております。事故は恐い、事故は悲しい出来事です。事故に遭わない様にしましょう。

交通安全は家庭から、一人一人が交通ルールを、良く守り正しい交通・急がない。あわてない。事故を起こさない様に常に心掛け、そして事故のない、住み良い明るい西新井町に致しましょう。

尚、交通安全賛助会費に付きましても、皆様方の温かいご支援により、特別賛助会費・医院・企業・商店の皆様方と合せて、一八万九千一九〇円になりました。厚く御礼申し上げます。この貴重な会費は春・秋の交通安全運動・交通安全ポスター展・交通安全普道展その他多くの、交通安全対策に利用させて頂いております。今年もどうぞ宜しくご支援ご協力御願ひ申し上げます。



春は近いぞ

自治会訓会長
鈴木一二三

雪が解けて或日目をふと庭先にやると、冬枯れの中に緑の芽が出ている。「フキノトウ」だと判ると感動した。気象情報ではまだ雪盲だと言っているのに、春はすぐ近くまで来ているのだと感極まらなかつた。二月も末日のことでした。

事件が多く神戸淡路大震災、松本・地下鉄サリンと、数多くの殺人事件があつた平成七年も終わり、平成八年を迎えました。町内の皆様には、益々ご健勝のこと慶びにたえませぬ。

当自治会も昨年は、皆様方の絶大なるご協力により、諸行事が滞り無く無事に終わりました。平成七年の年度末を迎えようとしております。

私も町内に引越して、四〇年を迎えようとしています。この間皆様の温かいご指導を頂き、西新井町に住んで良かったとしみじみ感じます。今後とも宜しく御願い致します。

当町内には他の町内に負けない、体育館を始め各種団体、各部会があり、人の和を尊重し結束して事に当たり、立派な業績を上げておられます。平成八年度も是非この精神を持って、自治会運営に当たり、立派な自治会活動を期待しております。

育成会のこと

育成会会長
大塚雄司

地域の皆様には、毎回の行事等において大変ご協力頂き、有り難うございました。世の中も目まぐるしく変化していますが、その中で子供達は一生懸命に生きています。今後大切な子供達を、地域ぐるみで温かく見守って下さいませよう希望します。一年間本当に有り難うございました。



西新井八木節愛好会のあゆみ

八木節愛好会会長
須永克夫

西新井八木節愛好会も発足以来二〇年の歳月が流れようとしている現在です。会長も四代目となり、平成七年より私、須永克夫が仰せ付かわせて頂いております。

一昨年より女性会員は、先輩の後を受け六名の新メンバーを加えて発足し、平成七年五月二十七日例幣使街道ゆかりの郷土芸能（市民会館大ホール）にて、デビュー発表いたしました。これを初めとし……

《西新井町夏祭り》 《西新井町納涼祭》
《足利フェスティバル（花火大会前夜祭）渡良瀬川（川敷）》

《相生祭り》 《御厨古里祭り》

《一回目足利太平記館》

《JR大宮駅（足利観光八木節）》

《西新井町敬老会》 《二回目太平記館》

《山辺地区体育祭》

《アメリカイリノイ州スプリングフィールド女性市長歓迎セレブション（Nミヤコ）》

《国民文化祭オーブニングパレード》

《尊氏ゆかりの親睦会（Nミヤコ）》

《足利商業高校—中国商業高校姉妹都市歓迎会（Nミヤコ）》

《足利商工会議所天竜船祭り》

《西新井町文化祭》 《山辺地区文化祭》

と数々の公演活動をしてまいりました。

例幣使街道ゆかりの郷土芸能プログラム作成に当たっては、町内各位様又事業所様に、広告掲載を御願いに上がりましたところ、快くお引き受け下さいまして本当に有り難う御座いました。

これからも西新井町躍進、八木節足利、若さの西新井町八木節を、キヤッチアップに前進してまいります。

どうぞご期待下さい。

興味をお持ちの方随時入部受け付けております。TEL 七二二二七三三までお願いします。

健歩会に参加しませんか

健歩会会長
小泉幸一郎

町内の皆様、健歩会（ウォーキング）に参加しませんか。私達健歩会は平成七年四月に発足し、早一ヶ月となりました。

健歩会では町内の皆様の健康作り・体力増強のお手伝いの一環として、皆様の能力体力を第一に考えて、自由参加とマイペースで歩く日です。

毎週日曜日、朝八時・自治会館広場に、男子一〇名、女子一〇名前後の方々が出揃い、五々集り、軽くストレッチ体操で身体をほぐしてから、約一時間二班になって（早く歩く組・普通組）歩いておられます。

又、ハイキングにも行きました。平成七年十一月に十七名の参加を得て、織姫山から行道山まで、爽しい山歩きが出来ました。当日は微風快晴の天候にも恵まれ、鏡岩から遠く富士山・秩父連山・西上州の山々・足利市内が箱庭のように眺めることが出来ました。

二時三〇分頃行道山剣が峰で楽しい昼食、全員が子供に返って、大きな盛り飯を頬張り、こんなに旨い昼飯は何年振りだと、和やかな一時でした。終点の行道山浄因寺迄は小一時間であつた。何と女性有志の方五名が熱々のコーヒー・お茶のサービス、何と名の付くこと、疲れた身体も、一杯のコーヒーで吹っ飛び、活力満ちになりました。

小休止の後石段を下り男滝・女滝を経て帰路に付きました。これからは気軽に皆さんの参加を頂けますように、今年度は行事を計画しております。

一月 毛野・大坊山
二月 野田町・矢場川水門
三月 太田ウォーキング参加
四月 桐生・鳴神山
五月 日光・戦場ヶ原湯の湖
六月 山菜狩り
七月・八月 九月は未定
十月 西場町・大小山
十一月 行道山
十二月 忘年会

文化活動の一年

文化部長
今泉備一

皆さん今日は、文化部長です。早いもので私が文化部長の大任を預かって二年目を迎えます。

昨秋十一月四日～五日の二日間には、自治会館で開かれた「文化祭」では、大変お世話になりました。見事に咲き誇った菊や盆栽、色鮮やかな生花を初めとする、町内の皆様の真心のこもった、写真・絵画・手芸・手作り作品等の展示品に加え、激しい雰囲気の中にも華やかさを秘めた「お茶の宴」そして懐かしい「大正琴」の響きのかもち出すアンサンブルや、八木節愛好会の皆様「お囃子・唄と踊り」も加わり、まさに、足利市内では唯一町内単位で「文化祭」を続けている、西新井町ならではの感動を覚えた方も、多いのではないのでしょうか。又、大鍋に秋の味覚を沢山加え、野外でじっくり煮込んだ「つるし鍋」のお味は如何でしたでしょうか。

さて、本年度の文化部長は、是非町内の子供さん方の参加を文化祭を通じて、積極的に取り組んで行きたいと思っております。子供には、私たちの可能性を未来にたくなく架け橋です。子供達の作品の展示はもちろん、大人も子供も楽しめるイベントを企画して行きたい所存であります。育成会の方達ともご相談の上進めて行こうと思っております。宜しく御願いたします。

（追記：自治会館に「カラオケ」装置が設備されました。斉藤ともひで氏のご厚意によるものです。各種会合、催物等にご利用下さい。）

「備え有れば憂いなし」神戸市と淡路北淡町、人命救助に「向こう三軒両隣」普段のお付き合いが威力を発揮、一方神戸市では、隣は何をする人ぞ。あの惨状の中で、今日ほど隣組・自治会が再認識された事は有りません。活動に皆さんの参加が絶対条件。門戸を開いてお待ちしております。今年度末の広報誌をお送りします。ご意見お待ち致します。小林秀雄

編集後記

小林秀雄